

## **NOTA DE PRENSA N° 55**

*22 de febrero de 2023*



Gobierno cubano enviará dos becados anuales a Barbados para formarlos en el idioma inglés

Fecha de lanzamiento: 22 de febrero de 2023

El gobierno de Barbados concederá dos becas anuales durante cinco años a ciudadanos cubanos, como parte de un memorándum de entendimiento formado por ambas naciones, según informó la agencia de noticias oficialista Prensa Latina .

El ministro de Educación y Formación Tecnológica y Profesional de Barbados, Kay McConney, y el embajador de Cuba en ese país, Sergio Pastrana, sellaron el acuerdo mediante el cual los profesionales de la mayor de las Antillas se formarán en inglés como segunda lengua.

A la par, y por el término de cinco años, los ciudadanos barbadenses podrán aprender el español, mediante un intercambio práctico de profesionales de la educación.

Este acuerdo bilateral es el primero luego de que, en diciembre pasado, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y la primera ministra de Barbados, Mia Amor Mottley, tuvieran una reunión de alto nivel en Bridgetown.

Este nuevo convenio se suma a otros que sostienen ambos países, mediante los cuales ciudadanos de Barbados han tenido becas en la Isla en campos como la medicina y el deporte.

Ya en 2019, la primera ministra de Barbados, Mia Amor Mottley , manifestó su voluntad de recibir asistencia cubana para la enseñanza del español, como parte del plan de desarrollo de esa nación hasta 2030, que incluye la enseñanza del idioma de Cervantes como segunda lengua para todos los ciudadanos menores de 18 años.

Durante la visita del canciller cubano Bruno Rodríguez Parrilla a esa nación (2019), Amor se refirió a las potencialidades de cooperación entre ambas naciones, y manifestó su deseo de ampliar lazos en materias de salud y educación. “El espíritu de innovación de Cuba podría ayudar a Barbados y el resto del Caribe”, declaró entonces.

De esta manera, Cuba continúa sus intentos por recuperar la exportación de servicios educativos a América Latina. Barbados se suma a una lista que encabeza Honduras, bajo el gobierno izquierdista de Xiomara Castro .

Desde el Observatorio de Libertad Académica, denunciamos la exportación de servicios académicos por parte del régimen castrista. La educación cubana es excluyente y discriminatoria. Los modelos educativos que la dictadura emplea tienen un trasfondo de adoctrinamiento, así como de violencia y hostigamiento a quien disiente.

---

#### **Observatorio de Libertad Académica (OLA)**

<https://www.olacademica.org>

Fuente: <https://www.olacademica.org/legacy/nota-de-prensa-55.html>